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Программой социально-экономического развития Республики Бела-

русь на 2011–2015 гг. предусмотрены главные задачи развития страхового 

рынка: повышение его емкости, надежности, конкурентоспособности и 

эффективности. 

На новый уровень в 2011 году выходит развитие страхования в сети 

Интернет. 

Онлайн-страхование – заказ страхового полиса непосредственно через 

Интернет-сайт страховой компании либо страхового посредника, который 

включает в себя выбор страхового продукта, расчет тарифа и страховой 

суммы, оплату, организацию осмотра имущества и доставки полиса. 

Обычно для того, чтобы оформить полис через Интернет, необходимо 

совершить 5 шагов.  

1. Выбрать интересующий страховой продукт одной компании или 

нескольких (для сравнения). 

2. По наилучшему предложению рассчитать тариф, страховую сумму 

(покрытие), а также стоимость дополнительных услуг (ассистанса). 

3. Оформить заказ, заполнив необходимые для этого формы требуе-

мыми данными. 

4. Оплатить страховку с помощью электронного платежа (банковской 

картой, электронными деньгами) или другими доступными способами. 

5. Встретиться с агентом для осмотра имущества, если это необходи-

мо, либо получить страховой полис способом доставки, который предлага-

ется (курьером, почтой). 

Преимущества онлайн-страхования: 

– упрощение процесса страхования с помощью наглядного и интуи-

тивно понятного способа сравнения, выбора страховой компании и страхо-

вых продуктов; 

– сокращение затрат времени и сил страхователя благодаря возможно-

сти заказа не выходя из дома или офиса; 

– простота и универсальность способов оплаты; 

– минимизация «человеческого» фактора: отсутствие в большинстве 

случаев необходимости встречи и общения с представителями страховой 

компании. 
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Hydraulic and, in particular, pipeline systems play a rather essential role in 

the national economy. Thus along with rapid growth of the main pipeline trans-

portation of oil, gas and water at the distance of hundreds and thousands kilome-

ters the basic place is occupied by the municipal and industrial function of pipe-

line systems. 

A hydraulic calculation of the long-distance pipelines transporting hot wa-

ter or water steam is one of the major engineering problems. Complexity of the 

problem is connected with the fact that the heat-carrier should cover huge dis-

tances before it will get to the consumers. 

The mathematical models describing networks with a great number of divi-

sions represent nonlinear equations systems of higher dimension. Because of the 

great complexity of real objects old methods of their modeling and calculation 

demand their constant perfection, and also working out of new methods is ne-

cessary. 

At the same time, different calculation methods are used to determine flow 

distribution inside the pipeline.  

In this work a nodal accounting method has been chosen. A hydraulic net-

work takes the form of an oriented graph and for its calculation a graph‘s theo-

retical apparatus is used. 

The pipeline has been modeled on the basis of MatLab and Simulinc Soft-

ware tools in order to optimize and advance efficiency of a hot water transporta-

tion system for district heating purposes.  

The following problems have been solved: 

– the structure and the organization of hydraulic networks have been stu-

died; 

– the existing calculation methods of flow distribution in hydraulic net-

works have been investigated, their advantages and disadvantages have been 

analyzed; 

– the existing applications and the software products applied in calculations 

of hydraulic networks have been considered; 

– the most suitable calculation method of flow distribution has been se-

lected; 

– based on this method the algorithm allowing to find hydraulics of a long-

distance pipeline has been developed.  




